

# かなたの光

明石市立錦城中学校 第79回生学年通信

第44号

## 一学期が終わろうとしています。

早いですね。4月8日に始業式があり、9・8日経ちました。そんなに長い時間が過ぎたのかと、たいへん驚いています。

2年生は、3つあったクラスが2つに減ったり、いくつかの教科で担当の先生が変わったりと、大きな変化を伴って、始まりました。

そして、毎年、2年生の一学期はトライやる一色という感じでしたが、今年は昨年実施できなかった校外学習を、どうしてもやりたかったもんでしたから、5月1日、2日に入れて、いつもとは違う感じになりました。

4月はそこへ向けての準備でたいへんでしたね。

新クラスの事もふくめ、新しい環境に慣れないまま、いろいろな事が動き出した感じでした。それでも、「同じ釜の飯を食う」という言葉があるように、寝食を共にするという事は、何かお互いの関係の中で、それまでとは違う、何かしら特別なものが生まれたような気がします。あいにくの天気で山の上は寒かったし、絶景が見えるはずだったのに、白いモヤモヤしか見えなかつたし、下山は足場の悪い中、靴もずいぶんと汚れてしましましたし、嫌な事がたくさんあったんですけど、行って良かったような気がします。2年生の一学期の思い出と言えば、トライやるだけ、というのが定番でしたが、少しいつもと違う感じで、忙しくてたいへんでしたけど、満足している感じです。

皆さんにとって、2年生の1学期はどんな学期だったでしょうか。

- ・いろんな体験ができる、良かった学期
- ・一年生の時とは違うメンバーで楽しめた学期
- ・昨年からの友達と新しくできた友達と楽しく過ごせた学期

・部活が充実していた学期

・いろいろ悩むこともあって、精神面で成長できた学期

などなど聞かせてもらいました。明後日の学年集会では、全員から話を聞きますから、どんな話が聞けるか楽しみにしています。

早いもので、2学期には中学校生活の折り返し地点を迎えることになります。私、今年は3年生の授業にも行っています。あるクラスの教室に、大きめの段ボ

ール箱が一つ置いてあります。ソフトテニス部の生徒がラケットを入れておくためのものです。いつもギュウギュウにラケットが押し込まれていましたが、先日の授業では何も入ってなくて、空っぽでした。いつもそこにあった訳で、特に気にならなかったのですが、何も入ってないと妙に存在感を感じました。

不思議なものですね。3年生の皆さん、部活動を引退したんだなあと、しみじみ思いました。

今の3年生が1年生の時は、皆さんと同じ3クラスでした。私が転勤てきてから3クラスになった学年はありませんでしたので、特に記憶に残っている新入生でした。あの時の新入生が、もう部活動引退なのかあ…。本当に時が経つのは早いです。1日1日を大切に。

